

## Vollmacht

**USM U. Schaerer Sons INC.**  
28-30 Greene Street  
New York, New York, 10013

ermächtigt den Geschäftsführer, Herrn Achim Lüling, und die Mitarbeiter Uwe Konnerth und Joel Priegnitz von

**BURG Lüling GmbH & CO. KG**  
Volmarsteiner Str. 52  
D-58089 Hagen

je einzeln die Produktzertifizierungen bei IB-Lenhardt AG sowie deren Tochterfirmen der von den zuvor erwähnten Parteien gemeinsam entwickelten elektronischen Schliesssysteme/Schlösser in den drei Ausführungsversionen, bedienbar über

- i. RFID im Public-Locker-Mode,
- ii. Smartphone im Public- oder Personal-Locker / Shared-Locker-Mode und
- iii. RFID/Smartphone im Public- oder Personal- / Shared-Locker-Mode kombiniert mit FM-Tool,

im Namen von USM U. Schaerer Sons INC. und BURG Lüling GmbH & Co. KG in United States vorzunehmen zu lassen.

Diese Vollmacht gilt ausschliesslich für die Durchführung der Produktezertifizierung und verleiht keine weiteren Rechte und/oder Pflichten.

**USM U. Schaerer Sons INC.**  
28-30 Greene Street  
New York, New York, 10013

New York, NY

Ort, Datum /place, date

August 9th 2023

Unterschrift/signature

Son Thorson

Name in Blockschrift/name in block capitals

## Power of Attorney

**USM U. Schaerer Sons INC.**  
28-30 Greene Street  
New York, New York, 10013

authorizes the managing director, Mr. Achim Lüling, and the employees Uwe Konnerth und Joel Priegnitz of

**BURG Lüling GmbH & CO. KG**  
Volmarsteiner Str. 52  
D-58089 Hagen

each individually to carry out the product certification by IB-Lenhardt AG as well as their subsidiary companies of the jointly between the above-mentioned parties developed electronic locking systems/locks that are available in three versions operable via

- i. RFID in public lock mode;
- ii. smartphone in public or personal lock mode / shared lock mode and
- iii. RFID/smartphone in public or personal / shared lock mode combined with FM tool

in the name of USM U. Schaerer Sons INC. and BURG Lüling GmbH & Co. KG in United States.

This power of attorney is limited to the execution of the product certification and confers no further rights and/or obligations.

Unterschrift/signature

Jake Braff

Name in Blockschrift/name in block capitals